

## Pergantian Pejabat Baru, Kapolres Pasuruan Pimpin Upacara Sertijab PJU dan Kapolsek

Achmad Sarjono - [PASURUAN.ARNESSIO.COM](https://PASURUAN.ARNESSIO.COM)

Oct 25, 2023 - 14:27



PASURUAN - Dalam rangka pergantian Pejabat Baru, Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. selaku Inspektur Upacara memimpin kegiatan Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) yang diselenggarakan di ruang Rupatama Polres Pasuruan, Rabu (25/10/2023).

Upacara diikuti oleh Wakapolres Pasuruan, seluruh PJU Polres Pasuruan, Ketua Bhayangkari Cabang Pasuruan beserta Pengurus, Kapolsek jajaran, serta

Anggota Polres yang melaksanakan Upacara Sertijab.



Adapun pejabat yang akan melaksanakan Sertijab yakni Kasat Lantas, Kasat Reskrim, Kasat Binmas, dan Kapolsek Lumbang Polres Pasuruan.

Dalam amanatnya, Kapolres Pasuruan mengatakan, "Selamat pagi, seluruh hadirin yang saya hormati, hari ini kita berkumpul untuk sebuah momen penting dalam keluarga besar Polres Pasuruan, yakni kegiatan Serah Terima Jabatan. Hal ini adalah momen yang menandai perubahan kepemimpinan dalam beberapa unit penting dalam organisasi kita," ujar Kapolres.

AKBP Bayu melanjutkan bahwa dengan mengapresiasi dedikasi dan kerja keras para pejabat yang akan melepas jabatan. "Saya ingin mengucapkan terima kasih atas pengabdian dan kerja keras dari pejabat yang akan melepas jabatan, karena telah memberikan kontribusi yang besar dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kabupaten Pasuruan dengan baik," lanjutnya.

Kapolres Pasuruan juga mengarahkan pandangan kepada pejabat yang akan menerima jabatan baru, agar menjalankan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab.

"Kepada pejabat yang akan mengemban jabatan yang baru, saya mengharapkan agar menjalankan amanah ini dengan penuh dedikasi, integritas, dan profesionalisme. Tugas kita sebagai anggota Polri adalah melindungi masyarakat, maka itulah yang harus tetap menjadi fokus utama kita dalam pelaksanaan tugas," tutur AKBP Bayu.

Setelah memberi arahan, Kapolres Pasuruan memimpin seremoni serah terima jabatan secara simbolis, dengan pejabat lama menyerahkan tongkat komando kepada pejabat yang baru. Semua hadirin menyaksikan momen ini dengan penuh harap dan semangat, menandai awal dari kepemimpinan yang baru di Polres Pasuruan.